



## Dekanatsausflug in Görtschitztal

Priester, Diakone und MitarbeiterInnen aus dem Dekanat Gmünd-Millstatt fuhren zu den Heiligtümern des Görtschitztales.

Am 5. Juli 2008 um 8 Uhr früh ging es von Seeboden weg über Radenthein, Kleinkirchheim, Feldkirchen und St. Veit zum Wallfahrtsort Maria Hilf ob Guttaring. Bei einem Rundgang um die Kirche genossen wir einen herrlichen Ausblick über die weiten Flächen des Krappfeldes und die Hügel des Görtschitztales bis zur Saualpe hin. Nach einer kleinen Stärkung fuhren wir über Guttaring hinauf zur "Domartigen" Wallfahrtskirche Unserer Lieben Frau von Waitschach. Den Ausblick genießend betraten wir das herrliche Heiligtum und sangen gemeinsam die Laudes.

Gestärkt nach einem guten Mittagessen beim Kirchenwirt fuhren wir weiter über den Schelmburg ins Görtschitztal. Nach Eberstein zweigten wir ab und erreichten auf der Anhöhe von 1000 m die Wehrkirche Hochfeistritz.

Motiviert von der Schönheit der Kirche sangen wir einige Lieder. Nach einer Kaffeepause fuhren wir über Klagenfurt nach Seeboden zurück.

Mit Dankesworten, besonders an alle Verantwortlichen dieser Reise, verabschiedeten sich alle, bereichert durch diesen gemeinsamen schönen Tag.



☞ [Link zu weiteren Bildern von unserem schönen Ausflug](#)

---

Diese Seite wurde am 09.07.2008 zuletzt aktualisiert.  
Redaktion: >>Dekanat Gmünd-Millstatt